

---

## DÉCÈS

---



Éminent membre du CT Maurepas depuis 1992, **Michel Dautresme** s'est beaucoup investi dans le fonctionnement du club, notamment en donnant vie à la revue trimestrielle *Carnet de Routes* devenue très rapidement une référence éditoriale du monde du cyclotourisme bien au-delà des frontières des

Yvelines. Homme cultivé, discret, altruiste, bienveillant, il adorait partager sa passion et faire découvrir la pratique du vélo aux nouveaux venus ; ses conseils ont séduit bon nombre de nouvelles adhérentes de notre club. En cette année 2020, où il est bien délicat d'avoir 20 ans, Michel avait célébré son 90<sup>e</sup> anniversaire. À 48 ans, victime d'un sévère accident cardiaque, Michel avait construit sa thérapie en renforçant sa pratique du vélo, en compagnie de son épouse Monique. Il avait voulu témoigner que la vie ne s'arrêtait pas après une « panne de cœur » en fondant en 1995 l'Amicale des cyclos cardiaques dont il fut tour à tour secrétaire, trésorier, président et, pendant très longtemps, responsable du bulletin de liaison.

Sache Michel, que tous tes amis du CT Maurepas et de l'Amicale des cyclos cardiaques te garderont pour toujours dans leur cœur.

*Chantal Jumel, présidente du CT Maurepas, et Georges Longy, secrétaire de L'Amicale des cyclos cardiaques*